



おかげさまで半世紀! 日本スペリア社創立50周年記念式典を開催



①会場の「迎賓館」②会場内風景 ③ロビーに設置された50年の歴史を振り返るパネル ④鏡開き ⑤ロビーの人気者だったおしゃべりロボット「ペッパー」 ⑥巨大映像によるオープニングの演出 ⑦西村利郎会長 ⑧西村哲郎社長

当社は10月23日、吹田市千里万博公園内の「迎賓館」において、創立50周年の記念式典をおこないました。国内外の取引先の代表や共同研究者、創業時にお世話になった方々など約130名をお招きし、当社の50歳の誕生日を盛大に祝って頂きました。

午前11時、大型スクリーンを駆使したオープニング映像でスタート。「ツアラトゥストラはかく語りき」に合わせてゆっくりカーテンが開くと、外の庭園から当社社長の西村哲郎が現れるという意表をつく演出で会場を驚かせました。そして西村社長が参会への感謝の言葉を述べ、開会の宣言をしました。

祝辞に登壇した来賓代表は、創業時のエピソードを披露しながら「さらに80年、100年と一層社会に貢献されることを祈る」と今後への期待を語られ、また当社の知財戦略に触れた別の来賓代表は「中小企業としては日本で初めての成功例」などと賞賛の言葉を述べられました。

その後、特に当社の発展に大きな貢献をして頂いた5名の方々への表彰式をおこない、50周年記念の特製純金メダルを

贈呈しました。

そして威勢のいい鏡開きに続き、乾杯を唱和して祝宴が始まりました。室内と緑豊かな屋外庭園を一体にした、迎賓館ならではの開放的で高級感あふれる空間で、参加者たちは思い思いに歓談と食事、そして生演奏などを楽しめました。

後半に入り、西村社長が歴史的映像をふんだんに使ったプレゼンテーションで50年を振り返ると、参加者は熱心に見入っていました。そして創業者である西村利郎会長が登壇。創業に至った経緯や、多くの人の運命的な出会いが今日を築いたことなどを説明しました。また50周年を論語の「知命」になぞらえ「社会的使命をより深く知る企業に育つって欲しい」と、さらに未来に向けた希望も述べました。

そして最後に西村社長が閉会の挨拶をし、社員一同による壇上からのお礼の唱和で締めくくりました。

当日は大雨の事前予報だったにも関わらず、まるで晴れの式典を祝福するかのような絶好の秋晴れに恵まれ、当社にとって忘れ得ぬ記念の日となりました。

